

Volksbank pur übergibt im Nachgang zur Tour de Gaggenau 10.000 Euro an 17 Vereine

Turnerbund Gaggenau mobilisierte größtes Unterstützerteam

Gaggenau, 22.10.2024 – Der Turnerbund Gaggenau hat bei der diesjährigen Tour de Gaggenau das größte Unterstützerteam mobilisiert: 142 Frauen, Männer und Kinder fuhren für den Verein und bescherten ihm damit eine Spende der Volksbank pur in Höhe von 1.410 Euro. Denkbar knapp ging es auf den Plätzen zwei und drei zu: Für die Murgtal Panthers traten 120 Unterstützer in die Pedale, was zu einer Spende von 1.200 Euro geführt hat. Die Narrenzunft Hörden hatte nur einen Unterstützer weniger und konnten sich über 1.195 Euro freuen.

Die Volksbank pur hat die beliebte Familienradtour auch in diesem Jahr wieder unter das Motto „Volksbank-Radeln für die Region“ gestellt. Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer konnten auf ihrer Streckenkarte einen Verein ankreuzen und damit ihre Sympathie für den Verein zum Ausdruck bringen. Proportional zur Größe des Unterstützerteams erhielten die Vereine nun eine Spende. Insgesamt hat die Volksbank im Rahmen einer kleinen Feierstunde in der Gaggenauer Hauptfiliale 10.000 Euro an 17 Vereine übergeben.

„Ehrenamtliche Arbeit steht für die Übernahme von Verantwortung und Solidarität. Das Ehrenamt ist das Herz unserer Region. Als genossenschaftliche Bank ist es unser Antrieb, gesellschaftliches Engagement zu unterstützen und diejenigen zu fördern, die sich für andere einsetzen“, betonte Volksbank-Kundendirektor Claudius Ullrich bei der Übergabe der Spenden. Er machte deutlich: „Sie alle können stolz darauf sein, wieviele Menschen sich bei der Tour de Gaggenau für ihren jeweiligen Verein ausgesprochen haben. Das ist Ausdruck von Wertschätzung für ihre Arbeit.“

Die weiteren Plätze hinter den Top Drei belegten: Der Turnerbund Bad Rotenfels, die Sportvereinigung Ottenau, der Verein Kindgenau, die Naturfreunde Ortsgruppe Hörden, der Förderverein der Pfadfinder Bad Rotenfels, die DLRG Ortsgruppe Gaggenau, der Musikverein Harmonie Ottenau, der Turnverein Sulzbach, der Musikverein Hörden, der Schachclub Ottenau, der Schützenverein Bad Rotenfels, der HSR Bad Rotenfels, der Eichelberghexen Winkel und der Turnverein Michelbach, der trotz des zeitgleichen Dorffestes eine Radler-Gruppe gestellt hat. Alle erhielten von der Volksbank pur Spenden in Höhe zwischen 210 und 755 Euro.

Am letzten Sonntag der Sommerferien machten sich dieses Jahr rund 1.000 Radfahrer auf den vom Gaggenauer Jugendrotkreuz ausgearbeiteten Rundkurs. Die Tour de Gaggenau wird seit mehr als drei Jahrzehnten gemeinsam von der Volksbank und dem DRK Gaggenau organisiert. Das DRK übernimmt traditionell die Bewirtung und kümmert sich auch um die Ausschilderung und Kontrolle der Strecke. Dafür erhielt es eine Spende der Volksbank von 1.000 Euro.

Foto:

10.000 Euro für ehrenamtliche Arbeit: Volksbank-Kundendirektor Claudius Ullrich (links) mit den Vertreterinnen und Vertretern der Vereine. Foto: Gernsbeck/Volksbank pur

Ansprechpartner:

Marcus Gernsbeck
Pressesprecher Volksbank pur eG
Ludwig-Erhard-Allee 1, 76131 Karlsruhe
Fon: 07221 3986611
E-Mail: gernsbeck@gernsbeck-kommunikation.de
www.volksbank-pur.de